

La charia au Canada / Sharia in Canada (2005)

En décembre 2004, le rapport Boyd recommande d'autoriser, en Ontario, les tribunaux islamiques, lesquels appliquent la charia, un code de justice directement inspiré du Coran. En septembre 2005, le premier ministre ontarien, Dalton McGuinty, interdit tout arbitrage religieux, musulman, juif ou chrétien. Pendant ces dix mois, un débat passionnel a secoué le pays et a mis en lumière les contradictions du multiculturalisme. Avec la collaboration de nombreux intervenants d'opinions et de milieux divers, le documentaire en deux épisodes, de Dominique Cardona, examine ces enjeux fondamentaux et demande ce qu'en pensent les femmes musulmanes. La Charte canadienne des droits et libertés garantit la protection égale pour tous devant la loi, y compris pour les 600 000 musulmans canadiens. Il faut donc veiller à l'application la plus juste pour tous d'un multiculturalisme en constante évolution.

In December 2004, the Boyd Report recommended that Ontario authorize Islamic tribunals based on the *sharia*, a system of justice directly inspired by the Quran. In September 2005, however, Ontario Premier Dalton McGuinty banned all religious arbitration, whether Muslim, Jewish or Christian. Over those 10 months, a heated debate played out across the country and revealed the contradictions of multiculturalism. *Sharia in Canada*, a documentary series in two episodes by Dominique Cardona, examines the key issues, draws on a cross-section of opinions, and, in particular, seeks out the views of Muslim women. The Canadian Charter of Rights and Freedoms guarantees everyone equal protection under the law, including the 60,000 Muslim Canadians. As multiculturalism grows, Canada must respond to its new reality in ways that are fair to all citizens.

Durée/Runtime : Épisode 1 : 44 min 3 s, Épisode 2 : 44 min 3 s
Langue/Language : Français, English
Sous-titres/Subtitles : Français